

Insiste en que las pueden solicitar “las familias que por la pandemia tengan una situación excepcional”

Miranda recuerda la importancia de las ayudas extraordinarias para la diáspora

Hasta el próximo 15 de noviembre está abierto el plazo para que los gallegos del exterior que se encuentren en una situación de dificultad por causa de la pandemia puedan solicitar las ayudas extraordinarias de la Secretaría Xeral de Emigración que “cubre situaciones de precariedad económica relevante por situaciones de emergencia, cubre situaciones de índole sanitario y puede llegar hasta los 3.000 euros por persona”, explica el secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, quien, en una entrevista concedida a ‘Galicia en el Mundo’, recuerda que las solicitudes pueden presentarse en las delegaciones de la Xunta en Argentina y Uruguay y en los centros colaboradores con la Xunta en diferentes países.

Miranda señala que la tramitación de estas ayudas “es muy sencilla y hace falta muy poca documentación. Hay que acreditar que eres español, que eres gallego, y un informe social que acredite las necesidades”.

Págs. 5 y 6



Antonio Rodríguez Miranda, en el balcón de la sede de la Secretaría Xeral de Emigración.

GM

La segunda vuelta de las elecciones a los CRE se convocan en 59 demarcaciones

Un total de 59 demarcaciones consulares han convocado ya, en segunda vuelta, las elecciones al Consejo de Residentes Españoles (CRE) una vez que, en las pasadas elecciones, convocadas en febrero, no consiguieron formar CRE bien porque no se presentase ninguna lista, porque estas fuesen impugnadas o porque se presentó una sola candidatura y no alcanzó el 7% de los votos necesarios que marca la normativa cuando solo hay una lista.

Se celebrarán en la fecha que fije cada Comisión Electoral, preferentemente entre el 14 y el 28 de noviembre.

Pág. 18

SUMARIO

9 El pintor gallego universal José Solla fallece a los 93 años en Mar del Plata

15 Adrián Barbón manda “un abrazo” a los que viven “lejos” en su discurso por el Día de Asturias

18 Migraciones ratifica su “compromiso” con los españoles de Venezuela más vulnerables



ANA BURRIEZA

Juan Andrés Blanco, en el Centro Asociado a la UNED en Zamora en 2021.

Blanco habla de temas de emigración con los que sigue trabajando

Págs. 16 y 17



GM

Urkullu –centro–, durante la celebración del Día de la Diáspora Vasca.

Urkullu: “Euskadi está orgullosa de sus comunidades vascas en el exterior”

Pág. 19

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasde-la-emigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonenelmundo.com

madridenelmundo.com